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第２回運営委員会は、書面開催で行いました。事前に議題を運営委員へ提示し、質問や意見等の回答もしくは委任

状を提出していただき、執行部にてその内容を確認いたしました。執行部に関しては、当日打ち合わせ（オンライン）

参加をもって、回答提出とみなしました。 

 

【連絡事項】 

１  会長副会長より  

（１）前回運営委員会（ＺＯＯＭ）について：クラス担当委員の皆さんへＺＯＯＭ開催についてのアンケートを実

施したところ、オンライン会議に賛成の方が８割弱、どちらでもよい方が２割弱、という結果になり、現在

の状況下では多くの方がオンライン会議に肯定的だということがわかりました。会議中の音声に問題があっ

たとの意見もあったので、今後の改善に努めます。 

（２）今回運営委員会の書面開催について：昨今の感染状況を考慮し、第２回運営委員会は書面開催とさせていた

だきました。書面開催のため、通常開催時に行っていた挨拶等につきましては、割愛させていただきます。

書面開催にしたことにより、前回のＺＯＯＭ開催の時よりも多くの意見をいただきました。今後どのような

開催方法が望ましいか、ご意見があればぜひお寄せください。 

（３）教育環境改善要望書について：１学期に実施したアンケートには、たくさんのご回答をありがとうございま

した。アンケート結果は集計し、学校との協議を経て要望書にまとめ、教育委員会へ提出いたします。詳細

につきましては別途おたより等にてご報告いたします。 

（４）運動会の手伝いについて：１０月２日開催予定の運動会において、受付および誘導等のお手伝いをいたしま

す。密を避けるため執行部役員中心に最小限の人数で行います。クラス担当委員の皆さんへお声かけさせて

いただく場合もありますので、よろしくお願いいたします。 

 

２ 会計より 

（１）会費納入状況について：８月２９日現在、８世帯が未納入となっております。督促のご連絡を差し上げてお

りますので、早期納入にご協力お願いいたします。 

（２）保護者証について：来校時には必ず保護者証をつけてください。紛失時には再発行いたしますのでＰＴＡメ

ール等で会計担当までご連絡ください。保護者証の紙のみの再発行です。ケース等はご自分でご用意くださ

い。また、保護者証を学校発行とする案も出ています。学校と協議して進めてまいりますが、当面は現在の

保護者証をそのまま使用いたします。 

 

 ３ 安全担当より 

（１）スクールゾーン係より：サポートスタッフの皆さんにご協力いただき、来年7月分までの当番表が完成いたし

ました。完成版当番表はホームページにアップしてありますが、パスワードがかかっております。スクール

ゾーンサポートスタッフで当番表の確認をしたい方は、パスワードをスクールゾーン係までお問い合わせく

ださい。 

（２）ピーポくん係より：１学期にピーポくんの家活動を紹介するおたよりを配布いたしました。コロナ禍で市に

よる説明会事業も休止しているため、新規募集を見合わせております。 

（３）学区域安全点検係より：１学期に実施したアンケートには、５７件のご回答をいただきました。ありがとう

ございました。今年度、市との通学路合同点検は実施されない予定だと聞いておりますが、お寄せいただい

た内容を取りまとめて市へ要望いたします。 
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４ 校外担当より 

（１）イベントの予定について：延期となっているサマーフェスタについては、現在開催のめどが立っておりませ

ん。落ち葉掃きについては、昨年同様、委員による清掃活動を行う予定です。加えて、子どもたちを交えた

清掃活動もできないか、社会情勢をみながら検討してまいります。イベント中止や縮小等に伴って活動費を

予定通りに使うことが困難な場合には、補正予算を立てるなどして他の使い道へ振り替える方法を検討して

まいります。 

 

【協議事項】 

１ 三小ＰＴＡロゴマークについて 

ロゴマーク公募につきまして、３件の応募がありました。運営委員の投票による多数決の結

果、右記のロゴマークに決定させていただきました。後日、三小ＰＴＡホームページ上で発表

し、活用していきます。 

２ グループウェアの導入について 

サイボウズ社が提供するkintoneというグループウェアの導入を検討しています。委員選出やサポートスタ

ッフの割り振り時に皆さんからお預かりする個人情報を、個人ＰＣに保存するのではなく、グループウェア上

で安全に管理し活用することができます。会計担当の帳簿集計作業も楽にできます。また、会員にＩＤを発行

することにより、ログインして情報を閲覧する（外部への不必要な情報流出を防ぐ）こともできます。執行部

役員にてトライアル運用を行った結果、ＩＣＴ担当の援助があれば初心者でも運用していくことができそうで

した。非営利団体向けの格安プランがあり、１年間９９００円で導入できます。次回運営委員会で審議のうえ

可決されましたら、予備費からの出費をお願いしたいと考えています。 

このことに関して、運営委員の書面回答では、賛成意見が多く寄せられました。その中には、「簡単に利用

できるなら」「初心者でも使いやすいなら」といった意見もありました。執行部内からは「業務によっては、

今年度はすでに使っている方法のままのほうが良い」「多くの人に浸透していくには時間がかかるので、いき

なり大勢で使おうとするのではなく、業務改善が期待できる部分から徐々に導入していった方が良い」といっ

た意見が出ました。 

これらの意見を踏まえ、次回運営委員会にて、予備費を使用して導入することを審議する予定です。 

３ 保険会社の見直しについて 

来年度のPTA保険契約更新に先立ち、保険会社及び補償内容等の見直しを検討してまいります。これについ

ては、運営委員から特に意見は出ませんでした。今後、具体的な見直し案を提案していく予定です。 

４ 今年度休止の事業について 

校庭開放・サマーキャンプ・地区委員・文化行事につきましては今年度活動休止しており、これらの活動に

関する委員は選出せず、予算もつけておりません。来年度以降に関しまして、このまま廃止とするのか、継続

するのか協議しました。 

地区委員については、廃止でよいのではという意見が多く出ました。地区委員が関わっていた行事お手伝い

の今後の体制を整える等必要な対策を取った上で、次回以降の運営委員会で活動廃止の審議へ進める予定で

す。 

文化行事についても、廃止意見の方が多かったです。学校の意見も聞きながら次回以降の運営委員会で廃止

審議へ進めてまいります。 

校庭開放については、意見が分かれました。子どもたちが楽しみにしている一方、しっかりと安全対策した

上で再開する場合には見守り人数の増加など大幅な保護者負担増が見込まれます。次回運営委員会で執行部か

ら負担増の見込みなどを説明した上で、協議を続けていきます。 

サマーキャンプについては、再開を期待する意見が多く出ました。主催者である旭通り商店会や学校などの

意向も重要なので、来年度以降の活動についてよく相談していくこととします。年度末までに開催の見込みが

立つかどうかにより、担当委員の募集を再開するか判断していきます。 

 

 

【審議事項】 なし 

 

【次回 運営委員会予定】 令和３年１１月１０日（水）１０：００～ 

（ＺＯＯＭもしくは書面にて開催予定） 


